

■ FUTBOL

Stoichkov cae en desgracia y Bakero renueva por dos años

LLUIS REGAS BARCELONA

Hristo Stoichkov vuelve a ser señalado por Cruyff como el gran culpable de los males del Barcelona. El delantero búlgaro y Korneiev han sido los grandes sacrificados para el partido de hoy en Riazor (ETB-1, a las 21.00 horas). Ante el Deportivo, el técnico holandés iniciará su revolucionario proyecto de futuro.

Los jugadores del filial, Arpón y Roger, son las principales novedades. El primero se desenvuelve en ataque y el segundo es un exquisito interior zurdo. Se esperaba que estuviese también Iván de la Peña, pero los trámites de renovación le han dejado fuera. Cruyff achacó la ausencia de Iván a su incorporación al servicio militar, pero, al parecer, el problema es que el club le ofrece la mitad de los 20 millones por temporada que pide Minguella, su representante, que también lo es de Stoichkov. Arpón viaja porque ha aceptado la oferta del club.

Cruyff cargó por enésima vez contra Stoichkov. «No puedo estar contento de su rendimiento. Volver al equipo depende de él. No sólo es una cuestión de marcar goles, sino también de entregarse al cien por cien», declaró el técnico azulgrana. Las quejas del holan-

dés tuvieron continuidad a la hora de enjuiciar a Korneiev, el otro extranjero descartado. Del ruso, apuntó que «puede dar más de sí. En los momentos claves, como en Tenerife, no ha estado bien cuando jugábamos contra diez. En ese partido debía haber decidido».

La tercera ausencia destacada es el portero Busquets. Según Cruyff, «todavía no está completamente recuperado de su lesión». Tanto el técnico como el guardameta negaron un enfrentamiento personal, como se ha especulado en Barcelona.

Cruyff también se refirió al interés del Barcelona por Ginola, tras asegurarse los fichajes de Figo y Kodro. Respecto al delantero del PSG, el técnico comentó que «tiene posibilidades de fichar. Además, en Francia le quieren vender, porque el año que viene acaba contrato».

El presidente Núñez, por su parte, cerró la renovación de José Mari Bakero. El de Goizuetta continuará dos años más ligado al club catalán.

Por otro lado, Sporting y Zaragoza juegan hoy en Gijón, en partido adelantado para que el conjunto maño disponga de más tiempo para afrontar el miércoles la final de la Recopa en París.

El Bermeo defiende la permanencia ante la Gimnástica

J. M. ALONSO BILBAO

Restan tres jornadas para la conclusión de la temporada en Segunda B y los equipos vizcaínos, salvo el Lemoa, todavía tienen mucho en juego. El Sestao busca la promoción de ascenso, mientras Barakaldo, Bermeo y Gernika luchan por la permanencia.

El Bermeo quiere olvidar este fantasma y se ha marcado como objetivo para lograrlo una victoria sobre la Gimnástica de Torrelavega, que visita esta tarde Itxas Gane (16.15 horas, ETB-1).

El Gernika, implicado directamente en puestos de descenso, tendrá una dura papeleta que resolver mañana, a las 17.00 horas, en Santa Lucía, donde recibe al líder Alavés.

El Sestao se desplazará a la localidad navarra de Estella, donde se enfrentará mañana, a las 17.00 horas, al Izarra. El cuadro verdinegro necesita dos puntos para asegurarse matemáticamente una plaza para el play off.

El Barakaldo, después de varias jornadas negras, ve cada vez más cerca el descenso. Para eludirlo deberá comenzar por puntuar en el Stadium Gal, donde visita mañana, a las 17.00 horas, al Real Unión de Irún.

El Lemoa, asentado en una cómoda posición, visitará mañana, a las 18.00 horas, al segundo equipo de la Real Sociedad en el campo de Anoeta.

Raúl renueva hasta el 2000

El joven jugador del Real Madrid Raúl González y su representante llegaron a un acuerdo con el presidente del Real Madrid, Ramón Mendoza, para la prórroga del contrato hasta el año 2000. Raúl, que percibirá 300 millones de pesetas brutos por las próximas cinco temporadas, expresó su felicidad por el compromiso alcanzado y recordó que «ahora tengo que hacerme como futbolista durante tres o cuatro años para intentar convertirme en uno de los mejores».

CON UNA SIMPLE LLAMADA

RINNNNG...
RINNNNG...
RINNNNG...



iPodrás ganar el Giro 95!

...y un coche, un viaje, bicicletas, relojes cronógrafos y más de 3 millones de pesetas en metálico...



EL CORREO

Gran Premio BBK

El juego más emocionante.

Informate mañana en **EL CORREO**